
REQUERIMENTO Nº 70/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita estudos sobre a regularização dos APPs Uber e 99

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro a V. Exa oficializar à Sra Prefeita Municipal local, solicitando
informar a esta Casa se há algum estudo sobre a regularização dos APPs Uber e 99 neste
Município.

 

JUSTIFICATIVA

 

Tendo em vista o crescente desemprego no país e as constantes mudanças nas modalidades
de emprego, muitas pessoas têm utilizado os Aplicativos como forma de complementar a
renda familiar.

De se mencionar que os usuários dos APPs Uber e 99 também se beneficiam da economia
que estes aplicativos proporcionam, pois o uso destes APPs já é uma realidade em vários
municípios, e não podemos fechar os olhos para esta nova prestação de serviços.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para toda população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 4 de abril de 2019.

 

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


